



## La empresa rusa Sibur duplica las cargas de GLP desde Ust-Luga y reanuda el suministro a la India.

### Description

*Sibur, el mayor productor y exportador de gas licuado de petróleo (GLP) de Rusia, ha duplicado las cargas de GLP a través del puerto báltico de Ust-Luga en enero-mayo de 2025 en comparación con el mismo período de 2024 a 418.000 toneladas métricas.*

Sibur, el mayor productor y exportador de gas licuado de petróleo (GLP) de Rusia, duplicó las cargas de GLP a través del puerto báltico de Ust-Luga en enero-mayo de 2025 en comparación con el mismo período de 2024 a 418.000 toneladas métricas, según dos fuentes de la industria y datos de LSEG.

Las fuentes indicaron que Sibur logró aumentar las exportaciones al fijar el envío de varios nuevos buques cisterna de gas de clase MGC (transportista de gas mediano), cada uno capaz de transportar hasta 20.000 toneladas de producto.

La compañía también logró reanudar los suministros de GLP a India, algo que no hizo por última vez en 2023, según mostraron los datos de LSEG.

Tras las sanciones de la UE a los suministros de GLP ruso (excepto butano e isobutano) a finales de 2024, Sibur redirigió parcialmente los volúmenes desde Europa al puerto de Ust-Luga para exportaciones marítimas y buscó nuevos compradores para su producto, dijeron las fuentes.

Hasta abril de este año, los envíos marítimos de GLP de Sibur se dirigían principalmente a Turquía, con aproximadamente el 90% de todos los envíos desde Ust-Luga con destino a ese país, pero el mes pasado Sibur envió dos petroleros con un volumen total de aproximadamente 40.000 toneladas a la India.

Según los comerciantes, Sibur trasladó una parte de los volúmenes de GLP de Turquía a la India debido al exceso en el mercado mediterráneo.

“Hay mucho gas en el mercado (mediterráneo), especialmente propano. Por lo tanto, es una medida bastante razonable redirigir parte de los volúmenes a la India”, afirmó una de las fuentes.

Sibur confirmó a Reuters sus envíos de GLP desde Ust-Luga a la India en mayo. La compañía cree que el aumento de los envíos de GLP de Sibur desde Ust-Luga se debe a un aumento en los volúmenes disponibles de GLP, ya que el mercado ruso presenta actualmente excedentes.

En cuanto a las perspectivas de los futuros envíos de GLP de Sibur a la India, el servicio de prensa de la compañía declaró a Reuters que “Sibur está evaluando constantemente todos los mercados disponibles y analizará la eficiencia económica (de los envíos)”.

Sibur suministró previamente GLP desde Ust-Luga a la India en el tercer trimestre de 2023 después de que los compradores europeos prohibieran parcialmente las compras de GLP de Rusia.

En 2024, Sibur redujo las cargas desde el puerto de Ust-Luga en un 37% en comparación con 2023, a 570.000 toneladas, según los comerciantes y LSEG.

A finales de 2023, la Unión Europea impuso un embargo a la importación de GLP de origen ruso con un período de transición de 12 meses, durante el cual la exportación de propano-butano desde Rusia a Europa fue posible en virtud de contratos a largo plazo celebrados antes de la introducción de las sanciones. Desde diciembre de 2024, las sanciones entraron en pleno vigor. Reuters

El Maipo/BRICS

**Date Created**

Agosto 2025